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ANFRAGE         5-2614/15-KT 
 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
 
 
Kreistag 07.12.2015 

 
 
Einreicher: Stohn, Erik 
   
 
 
Betr.:  Anfrage des Abg. Erik Stohn, SPD-Fraktion, zur Umsetzung des Gesetzes zur 

Förderung von Investitionen finanzschwacher Kommunen 
(Kommunalinvestitionsförderungsgesetz - KInvFG) 

 
 
 
Sachverhalt: 
 
Der Landkreis Teltow-Fläming gilt – wie sechs weitere Landkreise in Brandenburg – als 
finanzschwach. Am 22.07.2015 konnte man den regionalen Medien entnehmen, dass der 
Landkreis Teltow-Fläming in den nächsten drei Jahren eine Investitionsförderung in Höhe 
von 6,57 Millionen Euro entsprechend Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG) 
erhält. Des Weiteren wurden die Schwerpunktsetzung im Bereich Bildung und eine 
Prioritätenliste der Verwaltungsspitze angekündigt. 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Welche Punkte enthält diese Prioritätenliste? 
2. Nach welchen Kriterien wurde sie erstellt? 
3. Welche geplanten Projekte sind in der Umsetzung befindlich? 
4. Welcher Anteil an den 6,57 Mio. Euro ist verplant? 
5. Falls die Fördermittel nicht für kreiseigene Einrichtungen verplant werden können, ist 

eine Weitergabe an die Kommunen des Landkreises geplant? 
 
 
Luckenwalde, den 27. November 2015 
 
 
 
Erik Stohn 
gez. Mitglied der SPD-Kreistagsfraktion 
 
 
 
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

